
Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e onze,  às  dezesseis horas, sob a 
presidência da Professora Regina Célia Paula Leal Toledo, Diretora do Instituto de 
Computação,  reuniram-se  na  sala  350-A -  Sala  de  Seminários  do  Instituto  de 
Computação, os Professores Anselmo Antunes Montenegro, Eugene Vinod, Célio 
Vinícius Albuquerque,  José Henrique Carneiro de Araújo,  Leonardo Cruz da 
Costa,  Loana  Tito  Nogueira,  Maria  Cristina  da  Silva  Bôeres, Mauricio 
Kischinhevsky e o Técnico-Administrativo Rafael Pereira de Abreu,  membros do 
Colegiado do Instituto de Computação,  para deliberar sobre a seguinte pauta: 1-
Informes gerais, 2-Informes do prédio, 3-PDI/IC, 4-Laboratórios no novo prédio e 5- 
Assuntos  Gerais.  Inicialmente  a  Professora  Regina  comentou  a  respeito  da 
comissão que está avaliando as possibilidades de expansão de vagas oferecidas 
pelo  Instituto  de  Computação  e  propôs  a  continuidade  dos  seus  trabalhos. 
Continuando,  informou  aos  participantes  presentes  do  colegiado,  da  reunião 
realizada  com os  representantes  da  FEC,  da  Reitoria  e  o  Assessor  Jurídico  da 
Proplan, entre outros participantes, sobre o andamento das obras dos novos prédios 
do IC. Segundo a professora, o cronograma inicial passou de Abril/Maio 2011 para 
Junho/Julho 2011, lembrando da dificuldade de ficar pronto, principalmente com a 
preocupação do embargo das obras correntes. Também foi comentado sobre a parte 
elétrica do prédio, onde em encontro com Monique, Longuinho e Ieda ficou definido 
que o projeto com a rede elétrica superdimensionada seria usado, porém a Empresa 
responsável pela obra não disponibilizaria os aparelhos condicionadores de ar, para 
as salas dos novos prédios. Destarte, seria oferecida pela Empresa a parte elétrica e 
a lógica e ficaria excluída a disponibilização dos aparelhos. Dando continuidade, a 
professora  Regina  informou  sobre  a  reunião  que  teve  com  o  Vice-Reitor  e  a 
preocupação com embargo nas obras do novo prédio, falou que o Vice-Reitor cogita 
um acordo com a Prefeitura de Niterói como alternativa tranquila para continuidade 
das obras. Também foi lembrado que Regina passou e-mail para todos os chefes de 
secretaria solicitando um levantamento das necessidades quanto ao mobiliário do 
novo prédio. Havia ficado decidido em uma reunião anterior, que os coordenadores, 
no momento em que fosse efetuada a mudança para o novo prédio, teriam suas 
próprias  salas  desligadas  de  suas  secretarias.  Houve  alguns  questionamentos 
quanto a possibilidade de extravio de documento para despacho, no transporte inter-
salas, o colegiado levantou a hipótese na qual dentro das salas de secretária do 
novo prédio, que teriam em torno de 40 m2, fossem feitas salas com divisórias para 
os  chefes  das  respectivas  coordenações  para  que  lá  pudessem  despachar  os 
documentos mencionados. Ainda a respeito dos prédios novos, foi comentado sobre 
a existência de um almoxarifado central e um espaço físico para o arquivamento de 
documentos permanentes, a ser planejado. Também foi dito pela professora Regina 
que  assim que  houver  a  liberação  do  prédio  e  passagem,  serão  primeiramente 
transferidas  as  aulas  para  este,  e  gradativamente  as  secretarias,  salas  de 
professores e os arquivos. Continuando, foi sugerido uma comissão para analisar a 
verba disponível e fazer um adequamento às necessidades principais de material 
para  uso  no  novo  prédio,  Regina  sugeriu  aos  coordenadores  a  participar  desta 
comissão, dependendo de suas disponibilidades.  Célio sugeriu a participação dos 
vices  nesta  comissão.  Regina  cobrou  um  posicionamento  por  parte  dos 
coordenadores com urgência. No próximo tópico da pauta foi  discutido o PDI/IC, 
onde Regina propôs algumas pequenas alterações em seu conteúdo. O professor 
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Leonardo Cruz sugeriu  algumas mudanças conceituais  no texto  do PDI/IC,  ficou 
acordado  que  essas  sugestões  seriam  posteriormente  passadas  a  Professora 
Regina e analisadas. Prosseguindo foi feita a votação para aprovação do texto do 
Plano de Desenvolvimento Institucional do Instituto de Computação e foi aprovado 
apenas com uma abstenção, esta do Professor Leonardo Cruz. O próximo tema 
discutido dizia respeito aos laboratórios dos novos prédios do IC, primeiramente foi 
informado que o relatório  dos professores que tinham equipamentos para serem 
doados  foi  passado  a  todos  e  por  seguinte  a  Professora  Loana  expôs  o 
levantamento da quantidade de alunos por área. Segundo a professora Loana seu 
relatório foi  dividido em 7 áreas e cada área teve uma média de 35 alunos.  Foi 
votado nesta reunião do colegiado a divisão dos laboratórios do novo prédio da IC, 
haviam  duas  possibilidades,  divisão  física  e  a  divisão  lógica,  os  professores 
Anselmo, Loana, Zé Henrique, Cristina, Maurício e o técnico-administrativo Rafael 
votaram a favor da divisão da estrutura ser feita de forma física, o professor Vinod foi 
a favor da divisão lógica e o professor Leonardo Cruz optou por se abster.  Não 
havendo  mais  nenhuma manifestação  dos  presentes  às  dezoito  horas  e  quinze 
minutos foi encerrada a reunião sem a apreciação dos demais itens da pauta.

João Rodrigues de Souza
Secretário em Exercício

Regina Célia de Paula Leal Toledo
Diretora do Instituto de Computação
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